
	 	

Rathenow                   Politik zum Anfassen e.V.                          06.05.2022 
 
Protokoll   
 
der fiktiven Sitzung der Stadtverordnetenversammlung im Planspiel Pimp Your Town! 
 Freitag, 06.05.2022, 10:15 Uhr  
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der SVT - Nudelesser zu Sportplatz, der immer geöffnet ist 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
2. der Die Fischbrötchen zu Wlan in der Schule 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
3. der Die Weinberg-Pimper zu Tanzen und Kinderdisco  
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
4. der SVT - Nudelesser zu Ein Tierverein wo man mit seinem Tier 

hin kann 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
5. der Die Fischbrötchen zu Mountainbike und Motorcrossstrecken 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
6. der Die Weinberg-Pimper zu Obdachlosen- und Flüchtlingshilfe 

für Ukrainer  
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
7. der SVT - Nudelesser zu Fitnessstudio für Kinder ab 9 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
8. der Die Fischbrötchen zu Sachen nach - vor der Schulzeit 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
9. der Die Weinberg-Pimper zu Digitalisierung der Rathenower 

Schulen  
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
10. der SVT - Nudelesser zu Unterstützung der Spirellibande 

Grundschule am Weinbereg 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
11. der Die Fischbrötchen zu Tierpark 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  



	 	

		
12. der Die Fischbrötchen zu Trampolinhalle 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
13. der Die Weinberg-Pimper zu Telefonzellen 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
14. der SVT - Nudelesser zu Saubere Spielplätze 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
15. der Die Weinberg-Pimper zu Häusliche Gewalt (Frauenhaus) 
 Ausschuss für Bildung, Kultur, Jugend, Sport und Soziales  
		
16. der SVT - Nudelesser zu Mehr Fahrradständer  
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
17. der Die Fischbrötchen zu Elektronische Mülleimer 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
18. der Die Weinberg-Pimper zu Hundepark 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
19. der SVT - Nudelesser zu Mehr Hundebadestellen  
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
20. der Die Fischbrötchen zu E-Scooter 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
21. der Die Weinberg-Pimper zu Ein Garten auf den Weinberg 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
22. der SVT - Nudelesser zu Mehr Bushaltestellen mit Dach 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
23. der Die Fischbrötchen zu Mehr Vogelhäuser 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
24. der Die Weinberg-Pimper zu Mehr Mülleimer für die Stadt, den 

Strand und Parks 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
25. der SVT - Nudelesser zu Mehr Spielplätze 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
26. der Die Fischbrötchen zu Mehr Mülleimer in der Stadt 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
27. der Die Weinberg-Pimper zu Hundetüten 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
28. der SVT - Nudelesser zu Mehr Mülleimer in der Stadt 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  



	 	

		
29. der Die Fischbrötchen zu Mehr Fahrradwege 
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
30. der Die Weinberg-Pimper zu Insektenhotels  
 Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt, Ordnung, Sicherheit  
		
31. der SVT - Nudelesser zu Die Spirellibande 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
32. der Die Fischbrötchen zu Ein neues Shoppingcenter mit allen 

Modeläden 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
33. der Die Weinberg-Pimper zu Öffentliche Toiletten 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
34. der SVT - Nudelesser zu Bubble Tea Laden in Körgraben 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
35. der Die Fischbrötchen zu Eine Uhr an den Bushaltestellen 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
36. der Die Weinberg-Pimper zu Vernünftige Wege  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
37. der SVT - Nudelesser zu Spielplätze 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
38. der Die Fischbrötchen zu Sportplatz mit Sachen zum Ausleihen 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
39. der Die Weinberg-Pimper zu Überdachung und Sitzgelegenheiten 

für Bushaltestellen  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
40. der SVT - Nudelesser zu Fußgängerweg 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
41. der Die Fischbrötchen zu Jumphouse 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
42. der Die Weinberg-Pimper zu Saubere und Instandhaltung der 

Spielplätze  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
43. der SVT - Nudelesser zu Mehr bekannte Firmen  
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		
44. der Die Fischbrötchen zu Basketballplatz (groß) 
 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wohnen und Verkehr  
		



 

	 	
	 	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Sportplatz,	der	immer	geöffnet	ist	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	Sportplätze	
in	der	Stadt	an	manchen	Tagen	immer	geöffnet	haben.	
	
	
Begründung	
Damit	sich	große	und	kleine	Kinder	sich	öfter	treffen	können.		
	
SVT	Nudelesser	
	
	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Wlan	in	der	Schule		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	man	in	der	
Schule	einen	wlan-Router	in	jedem	Klassenraum	bekommt.		
	
	
	
Begründung	
Weil	man	dann	in	der	Schule	digitaler	werden	kann	und	die	Lehrer	einem	
etwas	besser	über	das	Internet	zeigen	können.	Die	Lehrer	sollen	Tablets	
von	den	Schulen	bekommen.	
	
Cilian	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	35	Ja	|	7	Nein	|	23	
Enthaltungen	||	angenommen	
	



 

	 	
	 	

	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Tanzen	und	Kinderdisco		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	eine	
Kinderdisco	gebaut	wird		
	
	
Begründung	
Weil	wenn	man	Tanzen	als	Hobby	hat	und	es	in	Rathenow	keine	
Tanzschule	gibt,	dann	hat	man	Langeweile!	Und	wenn	man	auf	Tanzen	
keinen	Bock	hat,	dann	kann	man	am	Wochenende	vorbei	kommen	und	
Disco	Party	feiern.		
	
Matilda,	Zhara		
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Ein	Tierverein	wo	man	mit	seinem	Tier	hin	
kann	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	
Tierverein,	wo	man	mit	seinem	Tier	hin	kann,	gegründet	wird,	mit	
Räumlichkeiten	und	Flächen.	
	
Begründung	
Damit	jeder	Spaß	hat.	
	
SVT	Nudelesser		
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	20	Ja	|	31	Nein	|	14	
Enthaltungen	||	abgelehnt	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Mountainbike	und	Motorcrossstrecken	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	
Mountainbike	und	Motorcrosssportlerstrecken	gebaut	werden	sollen.	
	
	
Begründung	
Damit	Mountainbike	und	Motorcrosssportler	Orte	zum	Üben	haben.	
	
Ansgar,	Elias	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Obdachlosen-	und	Flüchtlingshilfe	für	Ukrainer	
	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	
Obdachlosenhilfe	geleistet	wird	und	eine	Unterkunft	für	Flüchtlinge	
organisiert	wird.	Wir	fordern	ein	Heim	für	50	Obdachlose	
	
	
	
Begründung	
Weil	die	Obdachlosen	auch	ein	Recht	haben	auf	ein	schönes	Leben	und	
die	Flüchtlinge	eine	gute	Unterkunft	brauchen.		
	
Lennox,	Jarik		
	
Abstimmung	in	der	Stadtverodnetenversammlung:	41	Ja	|	4	Nein	|	20	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Fitnessstudio	für	Kinder	ab	9	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	
Kinderfitnessstudio	neu	gebaut	wird,	auch	die	Geräte	sollen	für	Kinder	ab	
9	Jahren	angeschafft	werden.		
	
	
	
Begründung	
Weil	es	unfair	ist,	wenn	man	erst	ab	14	ins	Fitnessstudio	gehen	darf.	Wir	
wollen	auch	ins	Fitnessstudio	gehen.		
	
SVT	Nudelesser		
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Sachen	nach	-	vor	der	Schulzeit	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	das	es	
Unterstützung	für	Essen,	Bibliothek	in	der	Schule	mit	Nachhilfe	für	
Kinder,	die	nicht	richtig	Deutsch	können,	geben	soll.		
	
	
Begründung	
Mehr	Geld	für	den	Verein	und	diese	Bibliothek	für	Hausaufgaben	und	
zum	Lesen.	
	
Tabark,	Niklas	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Digitalisierung	der	Rathenower	Schulen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	jede	Klasse	
einen	Satz	an	Tablets	bekommt	und	jeder	Raum	mit	jeweils	einem	
Beamer	ausgestattet	wird	
	
	
Begründung	
Die	Schulen	würden	jährlich	große	Summen	an	Geld	sparen.	Es	ist	zwar	
insgesamt	eine	große	Summe,	wenn	man	alles	zusammen	rechnet,	aber	
wenn	man	jedes	Jahr	neue	Bücher,	Arbeitshefte	usw.	kaufen	muss,	wird	
es	sich	bestimmt	bemerkbar	machen.		
	
Kim,	Zoè	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Unterstützung	der	Spirellibande	Grundschule	
am	Weinberg	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	
Spirellibande	der	Grundschule	am	Weinberg	jedes	Jahr	ein	paar	Spenden	
erhält.	
	
	
Begründung	
Damit	die	Grundschule	am	Weinberg	jedes	Jahr	Frühstück	anbieten.	
	
SVT	Nudelesser	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	48	Ja	|	14	Nein	|	3	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Tierpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,		dass	ein	Tierpark	
herrgerichtet	wird.	Natürliches	Gehege	und	dreiviertel	des	Tierparks	soll	
Wald	sein.	Tiere	aller	Art,	besonders	Heimische	Tiere.	Der	Eintritt	soll	
günstig	sein.	Erwachsene	3,00€,	Kinder	2,50,	Kinder	unter	6	Jahren	
1,50€.	Rentner	2,00€	
	
Begründung	
Es	soll	keine	Tierquälerei	geben,	die	Tiere	sollen	sich	verstecken	können	
und	so	frei	wie	möglich	bewegen	können.	
	
Leonie,	Jennifer	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Trampolinhalle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	eine	
Trampolinhalle	geben	soll.	
	
	
	
Begründung	
Dort	können	sich	Kinder	austoben	und	Spaß	haben.	
	
Aiden,	Rayk	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	47	Ja	|	10	Nein	|	8	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Telefonzellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	in	jede	Stadt	
5	Telefonzellen	gebaut	werden.	Ungefähr	im	Wald,	auf	dem	Feld	usw.		
	
	
Begründung	
Weil	es	wichtig	ist,	dass	falls	ein	Notfall	ist	und	derjenige	kein	Handy	
dabei	hat,	damit	er/sie	über	die	Telefonzelle	jemanden	anrufen	kann.	
Also	schnell	die	112	oder	110	anrufen		
	
Evelin,	Jasmin	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Saubere	Spielplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	
Spielplätze	geäubert	werden.	
	
	
Begründung	
Damit	die	Umwelt	sauber	wird.	
	
SVT	Nudelesser	
	



 

	 	
	 	

✺	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bildung,	Kultur,	Jugend,	Sport	
und	Soziales	 	 	 					

Häusliche	Gewalt	(Frauenhaus)	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	
Frauenhaus	gebaut	wird	(also	um	Frauen,	die	häusliche	Gewalt	erleben,	
zu	helfen),	für	25	Frauen	und	10	mit	Kindern.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Das	bestehende	Frauenhaus	soll	ausgebaut	oder	ein	
zusätzliches	neu	gebaut	werden.		
	
	
Begründung	
Es	ist	super	wichtig.	Wenn	eine	Frau	schwanger	ist	(oder	nicht)	und	von	
ihrem	Freund	geschlagen	wird,	braucht	sie	Hilfe.	Vielleicht	hat	sie	keine	
Zuflucht,	also	braucht	sie	etwas,	wo	sie	unterkommen	kann.	Dafür	sind	
z.B.	Frauenhäuser	bestimmt.		
	
Matilda	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	52	Ja	|	1	Nein	|	12	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Fahrradständer		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Fahrradständer	in	der	Stadt	oder	wo	anders,	z.B.	in	Dörfern	oder	in	
Einkaufszentrum	geben	soll.	
	
	
Begründung	
Wir	sollten	mehr	Fahrrad	fahren	wegen	den	Abgasen.	Die	
Fahrradständer	helfen	auch	gegen	Fahrraddiebe.	
	
Erik	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Elektronische	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	elektronische	
Mülleimer	aufgestellt	werden.	
	
	
Begründung	
Weil	dann	mehr	Leute	ihren	Müll	in	den	Mülleimer	werden	würden.	
	
Amir	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	15	Ja	|	42	Nein	|	8	
Enthaltungen	||	abgelehnt		
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Hundepark		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	der	
Hundepark	auf	den	Weinberg	gebaut	wird.		
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	die	Hunde	mehr	Auslauf	brauchen,	weil	die	
Hunde	Spaß	haben	wollen.	
	
Lilly	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Hundebadestellen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Hundebadestellen	gibt,	weil	ich	auch	mal	zusammen	mit	meinem	Hund	
baden	möchte.	Es	soll	einfach	die	Hundeanleinpflicht	an	Badestellen	nicht	
mehr	geben.		
	
	
Begründung	
Weil	ich	gerne	mal	mit	meinem	Hund	zusammen	baden	möchte	und	es	
wenige	Stellen	gibt,	wo	mein	Hund	und	ich	gemeinsam	baden	können.	
	
Amalja	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	38	Ja	|	0	Nein	|	27	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

E-Scooter	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	E-Scooter	
geben	soll	in	Rathenow.	
	
	
Begründung	
Weil	man	schneller	damit	zu	anderen	Orten	fahren	kann.	E-Scotter	
brauchen	außerdem	kein	Benzin.	
	
Yannik	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Ein	Garten	auf	den	Weinberg	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	mehrere	
kleine	Beete	auf	dem	Weinberg	zum	Pflanzen/Beobachten	von	den	Hort-
Kindern	genutzt	werden	können.	Kinder,	die	möchten,	können	dann	auch	
eine	Patenschaft	schließen	und	die	Pflanzen	versorgen.	
	
	
Begründung	
Damit	Kinder	im	jungen	Alter	lernen,	mit	Pflanzen	sorgfältig	und	
anständig	umzugehen.		
	
Merle	und	Anni	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Bushaltestellen	mit	Dach		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Bushaltestellen	mit	Dach	geben	soll,	weil	wir	sonst	nass	werden.	
	
	
Begründung	
Dieses	Thema	ist	für	und	wichtig,	weil	immer	wenn	wir	mit	dem	Bus	
fahren	wollen	und	es	regnet	werden	wir	plitschnass.	
	
Shelly	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	54	Ja	|	3	Nein	|	8	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Vogelhäuser	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Vogelhäuser	gibt.		
	
	
Begründung	
Weil	dadurch	die	Vögel	geschützt	werden,	die	bedroht	sind.		
	
Juri	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Mülleimer	für	die	Stadt,	den	Strand	und	
Parks	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	mehr	
Mülleimer	in	der	Stadt,	am	Strand	und	in	Parks	gebaut	werden.	
	
	
Begründung	
Weil	wir	die	Natur	schützen	wollen,	damit	die	Natur	sauber	bleibt	und	
damit	die	Tiere	sauber	leben	können.	
	
Jaron,	Maya	
	
 
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	17	Ja	|	4	Nein	|	3	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Spielplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Spielplätze	in	Rathenow	geben	soll.	
	
	
Begründung	
Kleine	Kinder	oder	wir	würden	uns	freuen,	wenn	mehr	Spielplätze	
gebaut	werden.	Dann	können	wir	uns	alle	anderen	Kinder	Spaß	haben.	
	
Aliya	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Mülleimer	in	der	Stadt	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Mülleimer	in	der	Stadt	gibt.	
	
	
Begründung	
Weil	es	umweltfreundlicher	ist	
	
Olli	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Hundetüten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	mehr	
Hundemülleimertüten	in	der	Stadt	verteilt	werden.	Damit	sind	Mülleimer	
mit	Tüten	gemeint	
	
	
	
Begründung	
Weil	das	Geschäft	von	Hunden	überall	rum	liegt	und	das	ist	eine	
Belästigung	für	die	Nase	und	das	Geschäft	belästigt	den	Boden.	Am	
besten	dort	wo	viele	Hunde	sind		
	
Bastian,	Jaron	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Mülleimer	in	der	Stadt	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	in	der	Stadt	
mehr	Mülleimer	hingemacht	werden.	Sonst	schmeißen	die	Leute	den	
Müll	in	das	Wasser,	auf	die	Straße,	in	den	Sand	usw.	
	
	
	
Begründung	
Ich	finde	es	gut,	wenn	in	der	Stadt	mehr	Mülleimer	hingemacht	werden,	
sonst	schmeißen	die	Menschen	den	Müll	ins	Wasser,	auf	die	Straße,	den	
Bürgersteig,	zum	Beispiel	am	Strand.	Sonst	schmeißen	die	Leute	ihre	
Reste/ihren	Müll	in	das	Wasser.		
	
Jill	
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Mehr	Fahrradwege		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	
Fahrradwege	in	Rathenow	gibt.	
	
	
Begründung	
Weil	es	in	manchen	Straßen	keine	Fahrradwege	gibt	und	weil	es	
umweltbewusst	ist.	
	
Die	Fraktion	die	Fischbrötchen	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	28	Ja	|	8	Nein	|	29	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

✌	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Klimaschutz,	Umwelt,	
Ordnung,	Sicherheit	 	 	 					

Insektenhotels		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	auf	dem	
Weinberg	Insektenhotels	errichtet	werden.	Kinder,	die	den	Optikpark	
besuchen,	könnn	dann	selbst	Insektenhotels	bauen	und	dann	auf	den	
Weinberg	stellen	oder	aufhängen.	
	
	
	
Begründung	
Weil	vor	allem	Bienen	und	auch	andere	Insekten	wichtig	sind.	Und	ich	
möchte,	dass	diese	Insekten	(Bienen)	in	Rathenow	erhalten	bleibenZauf	
dem	Weinberg	fahren	nicht	so	viele	bis	gar	keine	Autos,	dadurch	haben	
die	Bienen	ihre	Ruhe	und	können	sich	ungestört	vermehren	und	bleiben	
dadurch	erhalten.	Genau	so	wie	alle	anderen	Insekten.	Denn	Bienen	sind	
wichtig.		
	
Klara	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	36	Ja	|	14	Nein	|	15	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Die	Spirellibande	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	Rathenow	
der	Spirellibande	mit	Geld	hilft.	
	
	
Begründung	
Zur	Zeit	gibt	es	da	Finanzprobleme.	
	
Hasan	
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Ein	neues	Shoppingcenter	mit	allen	Modeläden
	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	das	es	ein	großes	
Shoppingcenter	mit	Läden,	z.B.	H&M,	New	Yorker	und	Nike	geben	soll.		
	
	
	
Begründung	
Weil	es	in	Rathenow	keine	guten	Läden	gibt	und	weil	man	immer	zu	
anderen	Städten	fahren	muss.	Es	kostet	viel	Geld,	wenn	man	wo	anders	
dafür	hinfahren	muss.	
	
Jasmin,	Jason,	Erik,	Lena	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	29	Ja	|	17	Nein	|	19	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Öffentliche	Toiletten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	öffentliche	
Toiletten	gebaut	werden	z.B.	an	Spielplätzen,	Rideplatz	und	Park		
	
	
Begründung	
Die	Kinder	erleichtern	sich	im	Busch,	dadurch	gelangen	Schadstoffe	in	
den	Boden	und	verändern	die	Natur.	Damit	das	nicht	passiert,	brauchen	
wir	Toiletten.	
	
Jasmin,	Amon		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Bubble	Tea	Laden	in	Körgraben	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	in	Körgraben	
ein	Bubble	Tea	Laden	gebaut	wird.		
	
	
Begründung	
Es	soll	beim	Körgraben	hin,	weil	viele	weit	weg	wohnen	von	den	anderen	
Bubble	Tea	Läden.		
	
Ahmet,	Said,	Kilic	
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Eine	Uhr	an	den	Bushaltestellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	unsere	
Haltestellen	in	der	Stadt	und	dem	Umland	mit	Uhren	und	digitalen	
Anzeigen	ausgestattet	werden,	ähnlich	Berlin.	
	
	
Begründung	
Das	gäbe	Informationen	für	Fahrgäste	und	Touristen	und	wäre	
unweltverschönernd.		
	
Zahraa	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	27	Ja	|	5	Nein	|	33	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Vernünftige	Wege		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	
neue/bessere	Geh-	und	Radwege	angebaut	werden.		
	
Begründung	
Die	Geh-	und	Radwege	in	Rathenow	sind	sehr	hügelig	und	wackelig.	Für	
die	Radfahrer	gibt	es	meist	Komplikationen.	Es	ist	öfters	vorgekommen,	
dass	Leute/Bürger	mit	ihren	Fahrrädern	hingefallen	sind	und	sich	schon	
stark	verletzte	haben.	Das	Thema	ist	wichtig	für	uns,	weil	die	Radfahrer	
gerne	auf	einem	normalem	und	flachem	Weg	fahren	würden.	Und	es	ist	
selbstverständlich	wichtig,	dass	sich	weitere	Bürger	nur	wegen	den	
blöden	Fahrradwegen	nicht	mehr	verletzen.	Deswegen	würde	es	mich	
und	die	anderen	Bürger	sehr	freuen,	wenn	sie	diese	Idee	umsetzen	
würden.		
	
Inesa		
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	32	Ja	|	1	Nein	|	32	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Spielplätze		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	
neuen	Spielplatz	gibt.	Der	soll	größer	sein	und	es	soll	eine	Seilbahn	
geben.	
	
	
	
Begründung	
Weil	die	Kinder	sich	langweilen	und	weil	alles	angemalt	wurde.		
	
Lumara	
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Sportplatz	mit	Sachen	zum	Ausleihen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	
Sportplatz	mit	Sachen	zum	Ausleihen,	wie	z.B.	Springseil,	etc	geben	soll.	
Es	soll	auch	größere	Rutschen	auf	den	Spielplätzen	geben.	Auf	dem	
Spielplatz	kann	man	Soort	machen	und	in	seiner	Freizeit	mit	dem	Ball	
oder	so	spielen.	Bei	den	etwas	größeren	Rutschen	würde	es	den	
kleineren	Kindern	gefallen.	Bei	den	Kleinen	ist	es	langweilig	finde	ich.		
	
	
	
Begründung	
Man	könnte	mehr	in	seiner	Freizeit	machen	bei	dem	Sportplatz	z.B.	,	
Sport,	rennen	oder	klettern.		
	
Lina	
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Überdachung	und	Sitzgelegenheiten	für	
Bushaltestellen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	
Überdachungen	und	Sitzgelegenheiten	für	Bushaltestellen	dringend	
gebraucht	werden.	Ein	Ort	wäre	z.B.	die	Bushaltestelle	“am	Weinberg”	,	
diese	benötigt	beides	dringend.		
	
	
Begründung	
Weil	wenn	man	auf	den	Bus	warten	muss,	man	sich	auf	den	Boden	setzen	
muss	oder	stehen	muss,		weil	es	keine	Sitzgelegenheit	gibt.	Wenn	es	
regnet,	hat	man	keine	Möglichkeit	sich	unter	zu	stellen	oder	sich	trocken	
zu	halten.		
	
Loni		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Fußgängerweg		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	
Fußgängerüberweg	am	Dönerladen	an	der	Grundschule	am	Weinberg	mit	
Schildern	geben	soll.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Es	soll	dort	außerdem	eine	Ampel	
geben.		
	
	
Begründung	
Weil	die	Eltern	mit	den	Autos	nicht	richtig	aufpassen	und	keine	Schüler	
beachten	und	ein	Kind	angefahren	wurde.	
	
Levi	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	33	Ja	|	7	Nein	|	25	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Jumphouse		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	das	es	ein	
Jumphouse	in	Rathenow	geben	soll.		
	
	
Begründung	
Kinder	lieben	das.	Sonst	müsste	man	immer	nach	Berlin	fahren	oder	so.	
Es	macht	auch	den	Größeren	Spaß.	Also	ich	würde	mich	freuen,	wenn	es	
sowas	auch	in	Rathenow	geben	würde.	
	
Manar	
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Saubere	und	Instandhaltung	der	Spielplätze		
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	auf	
Spielplätzen	mehr	Mülleimer	hingestellt	werden	sollen,	die	auch	benutzt	
und	ausgelehrt	werden	und	dass	da	wo	z.B.	die	Spielgeräte,	die	kaputt	
sind,	abgebaut	werden,	dann	auch	wieder	neue	hinkommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen:	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Renovierung/Restaurierung	der	
Spielplätze			
	
	
Begründung	
Da	die	Spielplätze	sehr	schmutzig	und	ungeeignet	für	den	Spielgebrauch	
sind	und	da	das	dann	auch	nicht	sehr	einladend	aussieht.	Mit	den	
Spielgeräten	ist	es	genau	dasselbe,	denn	wenn	sie	dann	z.B.	nur	eine	
Wippe	sieht,	sieht	das	nicht	so	sehr	nach	einem	Spielplatz	aus.	Deswegen	
würde	es	mich	und	die	Bürger	sehr	freuen,	wenn	das	umgesetzt	werden	
kann.	
	
Melissa	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	47	Ja	|	4	Nein	|	14	
Enthaltungen	||	angenommen		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	SVT	-	Nudelesser	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Mehr	bekannte	Firmen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	Rathenow	
mit	Angeboten	für	Gebäude	bekannte	Firmen	wie	McDonalds,	Action	und	
so	weiter	anlocken	soll.	
	
	
Begründung	
Weil	es	zu	wenig	bekannte	Läden	in	Rathenow	gibt.	
	
Lucy		
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	18	Ja	|	32	Nein	|	15	
Enthaltungen	||	abgelehnt		
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Fischbrötchen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Basketballplatz	(groß)		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	
Basketballplatz	gibt	(groß).		
	
	
Begründung	
Weil	es	auf	kleinen	Basketballplätzen	nicht	so	viel	Spaß	macht.	
	
Abdallah	
	



 

	 	
	 	

❒	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Weinberg-Pimper	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Stadtentwicklung,	Bauen,	
Wohnen	und	Verkehr		 	 					

Pimp	Your	Town!	-	Logo		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	bei	den	
umgesetzten	Pimp	Your	Town!	Ideen	ein	kleines	Andenken	an	Pimp	Your	
Town	platziert	wird	
	
	
Begründung	
Leute,	die	an	Orten	vorbei	kommen,	die	durch	Pimp	Your	Town	
verändert	wurden,	sehen,	dass	wir	diese	Orte	2022	verändert	haben	
	
Linda	Erik	
	

	


